
 
 

 

Procès-verbal du conseil d’établissement de l’école Bonnier  

Séance ordinaire du lundi 25 mars 2024 

Au local 202 de l’école Bonnier 

18 h 35 

Étaient présents : 

Mme Mélanie Sabourin 

Mme Annie Chouinard 

Parent (Présidente du CÉ) 

Parent (Vice-présidente du CÉ) 

Mme Josée Hébert  Parent 

M. David Lavallée Parent 

Mme Alexandra Verville Directrice 

Mme Éloïse Deschamps 

M. Pascal Perreault 

Enseignante 

Enseignant 

M. Olivier Serré Enseignant (Secrétaire) 

 

1. Ouverture de la séance;  

Il y a quorum, donc Mme Verville ouvre la séance du CÉ à 18h35. 

 

2. Approbation de l’ordre du jour;  

 

IL EST PROPOSÉ PAR Mme Sabourin ET APPUYÉ PAR M. Perreault d’approuver 

l’ordre du jour avec l’ajout du point « photos scolaires ». 

        APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 

3. Procès-verbal :  

a) Adoption du procès-verbal de la séance du 22 janvier 2024;  

 

IL EST PROPOSÉ PAR M. Serré ET APPUYÉ PAR Mme Hébert d’adopter le procès-

verbal de la séance du 22 janvier 2024.  

        ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 
 



b) Suivi du procès-verbal du 22 janvier 2024;  

1. Rocket de Laval : belle activité, appréciée par les élèves et le personnel 

présent. Les jeunes présents à l’activité espèrent qu’elle sera reconduite 

l’an prochain.  

2. Processus de réinscription : le taux de participation a été de 100%. Tous 

les parents ont rempli les formulaires.  

3. Dons de Desjardins : deux soumissions ont été envoyées à des 

déménageurs pour la bibliothèque. Nous sommes toujours en attente de 

leur réponse. Par ailleurs, le conseil étudiant a proposé deux plans 

d’utilisation de la bourse de 3 000$ : réaménager le terrain de basketball ou 

s’équiper en jeux pour s’occuper sur l’heure du dîner.  

 

4. Parole du public;  

Aucun membre du public n’est présent.  

 

5. Calendrier scolaire 2024-2025;  

Mme Verville présente le calendrier scolaire 2024-2025  

 

IL EST PROPOSÉ PAR Mme Chouinard ET APPUYÉ PAR M. Lavallée d’adopter le 

calendrier 

        ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

6. Examen du Ministère;  

Point d’information. L’examen du Ministère en français, 2e secondaire, est 

repoussé au 29 mai 2024.  

 

7. Session d’examens juin 2024;  

L’équipe-école propose qu’un maximum de 3 jours soit bloqué pour une session 

d’examens. 

 

IL EST PROPOSÉ PAR Mme Sabourin ET APPUYÉ PAR M. Lavallée d’approuver la 

modification d’horaire pour permettre la tenue d’une session d’examens. 



        APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 

 

8. Plan de lutte contre l’intimidation; 

Mme Verville fait un survol du plan de lutte contre l’intimidation. Comme celui-ci a 

déjà été mis à jour l’an dernier, il est proposé de le reconduire tel quel l’an prochain.  

 

IL EST PROPOSÉ PAR M. Lavallée ET APPUYÉ PAR Mme Chouinard d’adopter le plan 

de lutte contre l’intimidation. 

        ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

9. Correspondance;  

Aucun point. 

 

10. Parole du représentant du comité de parents;  

Une pièce de théâtre sera présentée à l’école LPP le 27 mai à 19h sur le sujet de 

la santé mentale (anxiété, dépression, relations familiales). 

Une discussion a eu lieu autour de l’uniforme scolaire. 

 

11. Approbation des projets d’activités et de financement;  

a) Biodôme : 23 avril ou 7 mai. L’activité est gratuite pour les élèves, 

puisqu’elle est reliée au cours de sciences de 1re secondaire.  

b) Musée des beaux-arts : Activité gratuite offerte à une quarantaine d’élèves 

d’arts plastiques de 3e secondaire.  

c) Bloc d’évaluations : il est proposé que les élèves de 1re et 3e secondaires 

soient en examen en même temps que l’examen du Ministère de 2e 

secondaire. 

 

IL EST PROPOSÉ PAR Mme Sabourin ET APPUYÉ PAR Mme Chouinard d’approuver 

les projets d’activités. 

       APPROUVÉS À L’UNANIMITÉ 

 

 



12. Mot de la direction;  

a) Rougeole;  

Point d’information. Mme Verville présente un résumé des informations 

transmises par le CSS au sujet de la rougeole. Il est notamment question 

de la mise à jour des vaccins et du protocole de déclaration des cas avérés.  

 

b) Éclipse solaire du 8 avril;  

Les cours seront levés en après-midi et les autobus partiront aux environs 

de 12h15 pour le retour à la maison. Nous nous attendons à un fort taux 

d’absentéisme. Plusieurs membres du personnel se sont proposés pour 

rester en après-midi et superviser une activité avec les élèves. Après 

discussion, il est proposé de lever l’activité et de fermer l’école en après-

midi.  

 

c) Projet éducatif;  

Point d’information. Le plan d’action pour cette année est terminé. En ce qui 

a trait au bien-être et au sentiment d’appartenance, plusieurs activités sont 

déjà proposées aux élèves. L’équipe-école désire revoir le modèle de 

tutorat afin d’offrir un suivi plus personnalisé à l’élève. Nous souhaitons 

également intégrer le modèle TTI Classe dans les pratiques de gestion de 

classe.  

 

d) Parascolaire;  

Mme Verville présente l’horaire des activités proposées pour la 3e session 

de parascolaire (2 avril au 14 juin). 

 

IL EST PROPOSÉ PAR Mme Sabourin ET APPUYÉ PAR Mme Hébert d’approuver la 

levée des cours du 8 avril en après-midi et l’horaire des activités parascolaires.  

       APPROUVÉS À L’UNANIMITÉ 

 

 

 

 



13. Autres sujets :  

a) Photos scolaires 2024-2025: les photos scolaires auront lieu le 11 

septembre 2024.  

 

IL EST PROPOSÉ PAR M. Lavallée ET APPUYÉ PAR M. Serré d’adopter l’horaire des 

photos scolaires pour l’année 2024-2025.  

       ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

14. Levée de l’assemblée 

L’assemblée est levée à 19h33 

 

 

 

 

 

Alexandra Verville  Mélanie Sabourin 

Directrice  Présidente 

 


